



# マッキー牧原の“なにわの チユーニングストーリー”

好評連載！

新年おめでとうございま  
す。昨年は、大勢の方に色々なところでお世話になりました、ありがとうございました。今年もよろしくお願ひします。

今年は、昨年以上に色々なところに行きたいと思っています。そして各地のバトルや走行会に目一杯参加したいなあと思つていてる正月です。

各主催者のみなさま、今年はどうぞあまり速くないオレッヂを誘つてください。

今年は、昨年以上に色々なところに行きたいと思っています。そして各地のバトルや走行会に目一杯参加したいなあと思つていてる正月です。

昨年は、大勢の方に色々なところでお世話になりました。ありがとうございました。今年もよろしくお願ひします。

りにもそのままなのでちよつと季  
を変えて公爵向井となつたんや  
な)、マインズの新倉さん、RE兩  
宮の広瀬くんらが焼酎をぶら下げ  
てやつってきた。こういう面々がこ  
ういう場所に集まればどうなるか  
そうみんなの子想通りドンチャン

転どころじゃないでえ。という状態だ。4～5周したはずやけど、どこのコーナーを走っているのがよくわからない、そんな状態だ。ゲロゲロ気分が悪化してきたので車を止めて降りた途端にゲロゲロ口から出る。(食事中に読んでる人へ)

その翌日、オレは瑞浪モーター  
ランドにいた。

のGTRによるタイムアタックだ。昨日一緒にHKS関西の向井さん、マインズの新倉さんも来ている。

## 昨年最後の最悪の1日

あまりにも気持ち悪すぎるぞ。

シヨツブ関係の車が約10台、一  
ねて足を引っ張りに(?)行つた  
のだ。



イラスト：加藤浩哉